



La Fundación Redexis apoya a AHINCO Conil para la creación de una Granja Escuela que favorezca la inclusión de personas con diversidad funcional

- La Fundación Redexis, en el desempeño de su labor benéfica y asistencial ha concedido su Línea de Ayuda, destinada a proyectos de mejora de la eficiencia energética y calidad de vida de personas con discapacidad, en especial durante la infancia y la juventud en Andalucía, a AHINCO Conil.
- AHINCO Conil destinará la ayuda de la Fundación Redexis al a la creación de una Granja Escuela que favorezca la inclusión social y laboral de personas con diversidad funcional.
- En el acto de entrega del cheque de la Línea de Ayuda ha estado presente Andrés Romero Quintero, delegado regional de Redexis en Andalucía Occidental, junto a la presidenta de la entidad, Jacinta Mª Caravaca Ramírez, Lola Fernández, trabajadora social de AHINCO y el alcalde de Conil, Juan Manuel Bermúdez.

Cádiz, 22 de noviembre de 2021. La Fundación Redexis, institución sin ánimo de lucro que tiene como objetivo el fomento de la innovación tecnológica y el desarrollo de obras sociales, benéficas, asistenciales, docentes o culturales ha anunciado la asociación andaluza beneficiaria de su primera Línea de Ayuda convocada de manera pública en junio de 2021 y destinada al desarrollo de proyectos de mejora de eficiencia energética y calidad de vida de personas con discapacidad, en especial durante la infancia y la juventud.

La asociación sin ánimo de lucro, Asociación de Integración Conileña a las personas con discapacidad, ha sido seleccionada por la Fundación Redexis para desarrollar su proyecto de índole social en Andalucía, concretamente en Conil de la Frontera (Cádiz), beneficiando de manera directa e indirecta alrededor de 110 familias en situación de vulnerabilidad.

El acto de entrega del cheque de la Línea de Ayuda ha contado con Andrés Romero Quintero, delegado regional de Redexis en Andalucía Occidental, con la presidenta de la entidad, Jacinta Mª Caravaca Ramírez, Lola Fernández, trabajadora social de



AHINCO y el alcalde de Conil, Juan Manuel Bermúdez. Esta entrega constata la colaboración de la Fundación Redexis con la asociación AHINCO Conil, que recibe la ayuda económica para el desarrollo de su proyecto solidario.

AHINCO Conil, dedicada a la atención de personas con diversidad funcional, pondrá en marcha la construcción de una Granja Escuela, formada por un Centro Especial de Empleo y áreas deportivas y de ocio para mejorar la inclusión laboral, el desarrollo profesional y la integración social de los usuarios de su centro gracias a la ayuda de la Fundación Redexis.

La acción social de AHINCO Conil es una de las más significativas para el municipio andaluz gracias a su misión de atender a personas con discapacidad para favorecer su inclusión en la sociedad. La actuación de la entidad abarca desde los primeros meses de vida hasta la edad adulta y cuenta con tratamientos en las distintas áreas: educativa, social, psicológica, del lenguaje, rehabilitación, formativas y empleo.

El proyecto ha sido seleccionado teniendo en cuenta criterios de viabilidad técnica y económica, la oportunidad social y el ajuste a las necesidades del grupo beneficiario, la innovación, visibilidad y efecto multiplicador, el número de beneficiarios directos e indirectos, así como las características y composición de los colectivos atendidos.

La Fundación Redexis lanzó su convocatoria de Línea de Ayudas el pasado 23 de junio de 2021. La presentación de solicitudes por parte de entidades sin ánimo de lucro estuvo abierta hasta el día 31 de julio de 2021. Los proyectos seleccionados deberán ejecutarse a partir de septiembre y el plazo máximo de ejecución será de 12 meses.

Esta primera convocatoria se enmarca en el compromiso de la Fundación Redexis de contribuir al bienestar de la sociedad, mejorar la calidad de vida de las personas y lograr un mayor desarrollo social, educativo, ambiental y cultural, especialmente en las zonas donde Redexis está presente, y del compromiso de ésta como empresa socialmente responsable con su entorno.

Sobre la Fundación Redexis

La Fundación Redexis se constituyó en 2019 con el objetivo de potenciar la labor social, acciones de sostenibilidad e innovación desarrollada por Redexis. La Fundación tiene como objetivo, con carácter general, el fomento de la innovación tecnológica y el desarrollo de obras sociales, benéficas, asistenciales, docentes o culturales. En particular, promueve el desarrollo y el bienestar de los grupos sociales existentes en los territorios donde opera, apoyando el uso de energías limpias y el cuidado del medio ambiente, sirviendo como agente activo de la transición energética.

Debido a la pandemia provocada por la COVID-19 y la situación de emergencia desencadenada en España, la Fundación Redexis ha destinado hasta ahora la mayor parte de sus esfuerzos y recursos a hacer frente a la crisis del coronavirus y a ayudar a los colectivos que se estaban viendo más afectados. La Fundación se puso a disposición de todas las administraciones públicas y agentes sociales para realizar donaciones económicas directas a las zonas más afectadas, donaciones tecnológicas y donación de alimentos. Asimismo, promueve acciones divulgativas y culturales como la publicación Hidrógeno, clave para un modelo energético sostenible, disponible a través de su página web y colaboraciones oficiales con entidades como la Fundación del Teatro Real.



Sobre Redexis

Redexis es una compañía integral de infraestructuras energéticas dedicada al desarrollo y operación de redes de transporte y distribución de gas natural, a la distribución y comercialización de gas licuado del petróleo y a la promoción del gas vehicular, de aplicaciones renovables del gas natural y del hidrógeno. Opera más de 11.800 kilómetros de infraestructuras energéticas propias a lo largo de once comunidades autónomas, facilitando el acceso a hogares, negocios e industrias españolas a nuevas fuentes de energía más sostenibles y eficientes. Además, Redexis está impulsando el gas vehicular a través de inversiones en nuevas infraestructuras para la movilidad. La empresa mantiene un sólido y continuado plan de expansión con cerca de 1.300 millones de euros invertidos desde 2010 y trabaja siempre con el objetivo de crear constante valor en las comunidades donde está presente. Redexis genera más de 3.000 puestos de trabajo directos e indirectos. En 2021, el Índice de Sostenibilidad e Infraestructuras GRESB le otorgó la mención "Líder de Sector" manteniendo la máxima calificación de cinco estrellas en materia ESG (Environmental, Social and Governance), consiguiendo un total de 91 puntos sobre 100; y obtuvo el resultado de "Robusto" en el rating de Sostenibilidad y RSC de Vigeo Eiris.